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Gibt es einen Anstieg der Schulabbrecherquote in Neuhausen-Nymphenburg 

durch die Pandemie? 

 

Antrag: 

Der Bezirkausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg fragt die Landeshauptstadt 

München: 

- Kam es durch die Corona-Pandemie auch in Neuhausen-Nymphenburg verstärkt zu 

Schulabgängen ohne Abschluss? Wenn ja, wie viel größer ist die 

Schulabbrecherquote in München bzw. Neuhausen-Nymphenburg im Vergleich zu 

Vorjahren? 

- Sind davon bestimmte Schulformen besonders betroffen? 

- Welche Angebote der Landeshauptstadt München gibt es, auch gerade in 

Neuhausen-Nymphenburg, Schulabbrechern ein Nachholen des Abschlusses oder 

einen Ausbildungsstart alternativ zu ermöglichen? Sind (weitere) Angebote geplant? 

 

Begründung: 

Nach Schätzungen der Landesjugendämter könnte sich die Anzahl der 

Schulabbrecher 2020 und 2021 im Vergleich zu den Vor-Corona-Jahren bis zu 

verdoppeln. Der Verdacht liegt nahe, dass auch in Neuhausen-Nymphenburg die 

Schulabbrecherquote angestiegen ist. Als Bezirksausschuss würden wir uns daher 

freuen, wenn wir diese Zahlen für unseren Stadtbezirk auch bekämen, um einen 

besseren Eindruck von der Dringlichkeit des Themas zu erhalten. 

Wichtig wäre es, dass diesen jungen Menschen zügig weitere Zukunftsperspektiven 

aufgezeigt werden könnten, um ein dauerhaftes soziales Abrutschen zu verhindern. 

Wenn die aktuellen Angebote der Landeshauptstadt nicht ausreichend erscheinen, 

könnte der BA in einem zweiten Schritt konkrete weitere Maßnahmen erarbeiten. 
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